

うれしい！町会の温かい心

登別東町2町会では、ひなまつりの町会行事として桜餅とつくし餅、女性役員が心を込めて作ったちらし寿司をセットにして65歳以上の一人暮らしの方に配りました。

セットには「今年も春の香りをお届けします。まだまだ寒い日が続きますので風邪などを引かぬ様、元気にお過ごしください」との言葉が添えられました。

登別東町2町会

会長 山口 賢治



寒い時期でも和やか地域交流

老人憩の家・光和園で美園町会が毎年開催している冬季室内ゲーム大会に、地域住民約60人が参加し、スロットボール、グランド&パークゴルフ、マージャン、将棋の4種目を楽しみました。

参加者は、互いに冬場の運動不足やストレッチ解消に努め、心と体をリフレッシュしながら地域の交流の和を深めていました。

美園町会

会長 井本 賢一



男性の手作り料理でお食事会

美園・若草地区連合町内会では、登別市男女共同参画社会づくり推進協議会と共催し、男性の料理教室を開催しました。

参加した16人は、女性講師の指導のもと、カレーライスやサラダ作りに挑戦。心を込めて作った料理は、町内会の女性を招いて一緒に味わったほか、家庭内で男女が助け合う大切さについて意見交換も行われました。

美園・若草地区連合町内会

会長 南 行雄



『ひなまつりを楽しむ会』を開催

若草町内会では、季節の行事を楽しむほか、地域のふれあいを深めることを目的に『ひなまつりを楽しむ会』を開催し、約90人の女性が参加しました。

ひな人形が飾られた会場で昼食会を行ったあとは、日用品や調味料が当たる抽選会とカラオケ大会を行い、会場は盛り上がりを見せ、楽しい時間を過ごしました。

若草町内会

会長 伊藤 秀男

